

# Interésase en cumplir ayuda exterior: Carter

Washington, marzo 8. (UPI). (Por Cheryl Arvidson). El presidente Jimmy Carter dijo hoy ante líderes del Congreso que Estados Unidos "tiene que empezar a cumplir con sus promesas" en materia de ayuda exterior.

El líder demócrata del Senado, Alan Cranston, dijo que Carter planteó la cuestión de la ayuda exterior como principal tópico de discusión durante una reunión que se llevó a cabo en la Casa Blanca.

Cranston dijo que Carter expresó preocupación en cuanto a la posibilidad de que "no estemos cumpliendo con nuestras promesas"

en el terreno de la asistencia económica a otras naciones.

El primer mandatario dijo que Estados Unidos figura en decimotercer lugar entre las naciones del mundo que destinan mayores cantidades de fondos a la asistencia exterior con sólo tres décimos del uno por ciento de su Producto Nacional Bruto destinado a la ayuda exterior.

**Sugiere cumplimiento**

Cranston dijo que Carter no sugería un Pasa a la página 15

## Resurgió el comercio de A. Latina en 1976

Washington, marzo 8. (AP). (Por Ary Moleon). Los países de la América Latina experimentaron un resurgimiento de su comercio externo durante 1976, y según las cifras completas para los primeros nueve meses del año, las operaciones en ambas direcciones llegaron a los 26.205 millones de dólares. Ello es 1.268 millones más de los 24.837 millones que se habían movitiza

do en el período comparable anterior.

Ello permitió reducir el déficit en 1.240 millones de dólares al pasarlo de 3.755 a 2.515 millones de dólares.

Sin embargo, si se excluye a Venezuela, el déficit de la región en los siete primeros meses de

1976 pasó los 3.000 millones de dólares pues las exportaciones fueron de 9.660 millones contra las importaciones por 12.680 millones.

Ello fue mejor, en todo caso que los 4.100 millones que había sido el déficit de esos mismos

Pasa a la página 24

## Francia amenaza "sancionar" a E. U. por caso de Concorde

París, marzo 8 (UPI). (Por George Sibera). El ministro de Relaciones Exteriores, Louis de Guiringaud, dio a entender que Francia intentaría sancionar a Estados Unidos en las próximas conferencias internacionales de comercio si no se permite que el avión franco-británico Concorde pueda aterrizar en el aeropuerto John F. Kennedy, de Nueva York. Durante una entrevista radial el canciller francés dijo que la tormenta que había generado en Francia la negativa estadounidense a autorizar el aterrizaje del aparato supersónico en el aeropuerto internacional de Nueva York era la crisis más grave que había tenido que enfrentar el presidente Jimmy Carter desde que asumió el cargo el 20 de enero.

**Primera prueba**

"Esta es, posiblemente, la pri-

mera prueba real a que se somete la amistad franco-estadounidense, desde el advenimiento de la nueva administración", dijo de Guiringaud.

"La decisión que se debe producir condicionará nuestra actitud en la conferencia del Acuerdo de Comercio y Aranceles (GATT)", dijo el canciller.

En fuentes informadas se dijo

Pasa a la página 20

## Caen precios en Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 8 (UPI).— Los precios cayeron hoy en la Bolsa de Nueva York en una jornada de tendencia vendedora alentada por el temor de que el aumento en las tasas de interés bancario acompañe a la inflación.

Estos temores fueron atizados por el CITICORP, el segundo banco de la nación, que estima que

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BIENVENIDA. Bonn, marzo 8. (AP). El canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt (izquierda), recibe al primer ministro portugués Mario Soares, que llegó hoy a Bonn en visita oficial. Una guardia de honor aparece al fondo.

## Carter proyecta suspender restricción de viajes a Cuba

Washington, marzo 8. (AP). (Por George Gedda). El gobierno de Jimmy Carter proyecta suspender las restricciones a los viajes de los norteamericanos a Cuba y a tres países asiáticos, dijeron funcionarios oficiales. Añadieron que la decisión no implica cambio básico alguno en la política de Estados Unidos hacia esos países, sino que refleja la opinión de Carter de que los norteamericanos deben tener libertad de viajar a todas partes.

Además de Cuba, la decisión abarca a Vietnam, Corea del Norte y Camboya.

El decreto ejecutivo que impuso la suspensión expira el 18 de mar-

zo, y los funcionarios afirman que no será renovado. Las restricciones son revisadas cada seis meses.

Los únicos norteamericanos que podían visitar legalmente hasta

Pasa a la página 59



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE FLORES. Nueva York, marzo 8. (AP). Margoth Fonteyn sostiene un ramo de flores, mientras ella y su amigo Rudolf Nureyev responden a preguntas acerca de la danza.

## Dramático relato hace una sobreviviente del terremoto

Bucarest, marzo 8. (AP). (Por Alexander G. Higgins). "Tenía miedo de que no me oyesen llamar y me matasen", dijo hoy la camarera lordache Floarea mientras se recuperaba de las 62 horas que pasó atrapada por los escombros a raíz del más fuerte terremoto que haya sacudido a Rumania. La mujer de 45 años describió en una entrevista concedida desde su lecho del hospital

cómo logró salir con vida de su odisea, gracias a que permaneció sentada bajo dos gabinetes de cocina derribados, los cuales impidieron que le cayesen encima los escombros de un edificio de apartamentos de diez pisos.

Comaneci, por cuya suerte se había expresado preocupación en el extranjero, salió ileso del terremoto. Otra deportista de fama, la esgrimista Mariana Stanca, fue rescatada hoy después de permanecer tres días y medio sepultada entre los escombros de un apartamento, dijo la agencia

Pasa a la página 27

**Illesa y rescatada**

La medallista olímpica Nadia

## Dirigencia obrera argentina aplaza un "paro" de 24 horas

Buenos Aires, marzo 8. (UPI). El comando secreto del movimiento obrero argentino aplazó una asamblea que debía decidir un paro nacional de 24 horas a fin de no debilitar la línea moderada del gobierno del presidente Jorge Rafael Videla, informaron hoy fuentes gremiales. Por otra parte el diario "Clarín", que anunció la postergación de la asamblea gremial, dice que los sindicalistas "no quieren cerrar el diálogo con el gobierno", tras el anuncio de Videla de que este año "se abrirá una instancia de conciliación y apertura política".

El comando, integrado por 20 gremialistas cuyos nombres se mantienen en secreto, anunció la semana pasada que asumía la conducta clandestina del movimiento obrero de unos cinco millones de afiliados a la Confederación General del Trabajo (CGT).

**Varios dirigentes presos**

La Central Obrera y los sindicatos fuertes están bajo la tutela de interventores militares. Un cen-

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALEN DE REUNION. Washington, 8 de marzo (AP). El primer ministro israelí Yitzhak Rabin (izquierda), y el presidente Jimmy Carter, salen con sus asesores de la oficina oval de la Casa Blanca tras su reunión de hoy.